

# MEDIATOR

## Cooling System, Dua Ormas di Ciamis Sepakat Damai Di Hadapan Kapolres Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.MEDIATOR.CO.ID](http://CIAMIS.MEDIATOR.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 12:16



Cooling System, Dua Ormas di Ciamis Sepakat Damai Di Hadapan Kapolres Ciamis

CIAMIS ~ Polri melakukan cooling system meminimalisir timbulnya gangguan keamanan dan ketertiban di masyarakat perselisihan antara dua organisasi kemasyarakatan (Ormas) yang tengah ramai terjadi di sebagian wilayah di

Indonesia. Ini yang coba dilakukan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar meredam imbas suhu perselisihan yang terjadi di Kota Bandung agar tidak merembet di Kabupaten Ciamis.

Cooling System yang dilakukan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar yaitu dengan mendatangi kedua Ormas di Kabupaten Ciamis yang berselisih di Kota Bandung. Kedua Ormas yang berselisih itu yakni Pemuda Pancasila dan Grib Jaya.

Tampak terlihat Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., turun secara langsung untuk meredam dan meminimalisir potensi gangguan kamtibmas agar imbas Kota Bandung tidak sampai ke wilayah Kabupaten Ciamis. Dimana Kapolres Ciamis Polda Jabar tak sungkan untuk datang langsung ke masing-masing Sekretariat Ormas untuk berkoordinasi dan komunikasi guna menjaga Kamtibmas di Kabupaten Ciamis tetap kondusif.

Tak hanya itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar pun turut mengundang perwakilan kedua Ormas itu ke Makopres Ciamis Polda Jabar untuk berkomunikasi dan koordinasi bersama dalam rangka menjaga situasi kenyamanan di Kabupaten Ciamis tetap terjaga.

"Kami mengapresiasi sikap solidaritas dari Ormas Pemuda Pancasila Kabupaten Ciamis dan Ormas Grib Jaya. Saya percaya sikap solidaritas ini semata-mata mewujudkan rasa jiwa korsa sesama anggota. Untuk itu kami meminta agar menjaga Kabupaten Ciamis tetap kondusif, jangan terpancing oleh provokasi pihak yang tidak bertanggungjawab," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dalam keterangan resminya, Kamis (16/1/2025).

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, perselisihan ataupun bentrok hanya akan merugikan. Baik itu masing-masing Ormas, bahkan masyarakat Kabupaten Ciamis yang tidak terlibat bisa jadi korban akibat gangguan kamtibmas dari perselisihan dua Ormas.

"Apabila terjadi bentrok tidak menjadi keuntungan kepada pihak manapun, karena yang menang jadi arang yang kalah jadi abu. Percayakan permasalahan tersebut kepada aparat penegak hukum. Jangan sampai salah mengambil langkah yang dapat merugikan diri sendiri karena yang bertanggungjawab yaitu secara pribadi bukan organisasi. Polres Ciamis akan bertindak tegas terhadap siapapun yang berusaha memprovokasi sehingga situasi menjadi tidak kondusif," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan kedua Ormas di Kabupaten Ciamis itu semua sepakat untuk menjaga kondusifitas wilayah. "Pada dasarnya hubungan antara pengurus Kabupaten selama ini terjalin dengan baik. Saat ini seluruh pengurus Ormas/LSM di Kabupaten Ciamis lebih dewasa dalam menyikapi permasalahan, adapun adanya riak di kalangan anggota semuanya masih dapat terkoordinir dengan baik," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar